

ARRMA® VENDETTA™

4X4 3S BLX Speed Racer RTR



ARRMA

HORIZON
H O B B Y

VOLLBLUT ALL-ROAD SPEED BASHING

ALL-ROAD SPEED BASHING AT ITS BEST

Steige mit dem 1:8 VENDETTA™ 4X4 3S BLX Speed Racer RTR in die All-road-Speed-Bashing-Action ein. Er liefert dir unter optimalen Bedingungen eine Höchstgeschwindigkeit von 112 kmh – im ARRMA®-Design und mit Spektrum™ -Elektronik für außergewöhnliche Haltbarkeit und Kontrolle.

Get in on the all-road speed bashing action with the 1/8 scale VENDETTA™ 4X4 3S BLX Speed Racer RTR. It's capable of 70 mph+ speeds in optimum conditions – with ARRMA® engineering and Spektrum™ electronics providing exceptional durability and control.



Die bewährte ARRMA® 4X4-Plattform verfügt über ein starkes Verbundchassis mit erhöhten Schmutzabweisern, ölgefüllten Stoßdämpfern mit Silikon-O-Ringen, Metallgetriebedifferentialen und vieles mehr. Das macht den VENDETTA™ 4X4 3S BLX Speed Racer robust genug, um mit hohen Geschwindigkeiten über losen Schotter, Dreck und ovale Strecken zu pflügen. Wenn eine Wartung fällig ist, macht es das bewährte, leicht zugängliche modulare Design von ARRMA® mit separaten, leicht abnehmbaren Chassismodulen für das Antriebssystem, die Elektronik und die Differentialkomponenten einfach.

Its proven ARRMA® 4X4 platform features a strong composite chassis with extended height dirt defenders, oil-filled shocks with silicone O-rings, metal geared differentials and more. That makes the VENDETTA™ 4X4 3S BLX Speed Racer rugged enough for bashing at high speeds over loose gravel, dirt, and oval tracks. When maintenance is due, the signature ARRMA® easy-access modular design keeps it simple with separate, easily removable chassis modules for the power system, electronics and differential components.





Während du das maximale aus dem Geschwindigkeitspotenzial des leistungsstarken brushless Spektrum™ Firma™ 3660 3900Kv-Motors herausholst, helfen Heckflügel mit hohem und niedrigem Abtrieb auf der aerodynamisch optimierten Karosserie die Reifen auf dem Untergrund kleben zu lassen. Die belüfteten dBoots® Hoons Elevens Allroad-Reifen sind auf robusten, metallisch eingefärbten Nylonfelgen montiert und bieten unglaubliche Traktion auf allen Untergründen, während ein großer hinterer Doppeldiffusor Turbulenzen und Luftwiderstand reduziert.

Die ARRMA®-Ingenieure kombinieren die Geschwindigkeit und Robustheit des VENDETTA™ 4X4 3S BLX Speed Racers mit den exklusiven Fernsteuervorteilen der Spektrum™-Elektronik. Das mitgelieferte DX3 DSMR® 2,4 GHz Fernsteuersystem, der SR6200A Empfänger und der Firma™ 100A Regler arbeiten zusammen, um die Vorteile von AVC® (Active Vehicle Control®) und Smart-Technologie out-of-the-box voll auszuspielen.

Mit der einstellbaren Traktionskontrolle des AVC®-Systems kannst du bei Bedarf zusätzliche Stabilität aktivieren, um Kurven zu schneiden oder Sprünge zu meistern, ohne vom Gas zu gehen. Genieße die Vollgasfreiheit auch auf unebenem Gelände, glatten Oberflächen oder losem Staub. Wenn du keine zusätzliche Traktion wünschst, drehe einfach die Stabilisierung zurück. Das AVC®-System der DX3-Fernsteuerung arbeitet hinter den Kulissen und nimmt Hunderte von Lenk- und Gas-korrekturen pro Sekunde vor, um den VENDETTA™ 4X4 3S BLX Speed Racer genau in deiner gewählten Spur zu halten.

Lade die optionale Spektrum™ Dashboard™ App auf dein Mobilgerät herunter – sie ist kostenlos im iPhone App Store und bei Google Play erhältlich – um die Smart Telemetriefunktionen deiner Elektronikkomponenten voll auszuschöpfen. Sobald du dein Mobilgerät drahtlos über Bluetooth mit dem DX3-Sender des VENDETTA™ 4X4 3S BLX Speed Racers verbunden hast, kannst du damit Höchstgeschwindigkeit, Akkuspannung und andere wichtige Daten in Echtzeit ablesen (erfordert ein optionales BT2000 Bluetooth-Modul, separat erhältlich).

Die VENDETTA™ 4X4 3S BLX Speed Racer-Karosserie ist werksseitig in grün oder blau matt/glänzenden Effekt-Farbschemen mit Scale Aufklebern erhältlich. Es werden lediglich ein 2S oder 3S Hardcase LiPo Akku, ein kompatibles Ladegerät und vier AA Senderbatterien benötigt.

While you're maximizing the speed potential of the powerful Spektrum™ Firma™ 3660 3900Kv brushless motor, high and low downforce wings on the aerodynamically tuned body help keep your tires glued to the surface. The dBoots® Hoons Elevens vented all-road tires are mounted on tough, gun-metal colored nylon wheels and deliver incredible traction in all surface conditions, while a large rear double diffuser reduces turbulence and drag.

ARRMA® engineers combine the VENDETTA™ 4X4 3S BLX Speed Racer's speed and toughness with the exclusive control advantages of Spektrum™ electronics. The included DX3 DSMR® 2.4GHz radio system, SR6200A receiver and Firma™ 100A ESC work together to provide the benefits of AVC® (Active Vehicle Control®) and Smart technology straight out of the box.

Using the AVC® system's on-demand traction control, you can dial-in extra stability as needed to carve corners or nail jumps without backing-off the power. You have full-throttle freedom over rough terrain, slick surfaces and loose dirt. When you don't want the extra traction, just dial back the stability. The DX3 radio's AVC® system works behind the scenes, making hundreds of minute steering and throttle adjustments per second to keep the VENDETTA™ 4X4 3S BLX Speed Racer precisely on the line you want to hold.

Download the optional Spektrum™ Dashboard™ app to your mobile device – it's available free from the iPhone App Store and Google Play – to take full advantage of the Smart electronics' telemetry capabilities. Once you connect your mobile device wirelessly via Bluetooth to the VENDETTA™ 4X4 3S BLX Speed Racer's DX3 transmitter, you can use it to view top speed, battery voltage and other essential data in real time (requires an optional BT2000 Bluetooth Module, available separately).

The VENDETTA™ 4X4 3S BLX Speed Racer body is available factory-finished in your choice of green or blue matte and gloss effect paint schemes with scale decals. Only a 2S or 3S hardcase LiPo battery, compatible charger and four AA transmitter batteries are required.

Neue Features / New features

- Inklusive optionalem Ritzel um Höchstgeschwindigkeiten von 112+ kmh zu erreichen (unter optimalen Bedingungen mit einem 3S LiPo Akku)
 - Kraftvoller Spektrum™ Firma™ 3660 3900Kv brushless motor
 - Vordere und hintere Stabilisatoren für das ultimative Allroad-Handling
 - Einstellbare ölgefüllte Stoßdämpfer mit Silikon-O-Ringen zur einfachen Justierung der Fahrhöhe
 - Aerodynamisch getunte VENDETTA™ Speed Racer Karosserie mit Heckflügel für hohen und niedrigen Abtrieb
 - In zwei beeindruckenden matt/glänzenden Effekt-Farbschemen mit Scale Aufklebern verfügbar
 - Großer vorderer Schaumstoffstoßfänger, der für maximalen Schutz in die Karosserie integriert ist
 - Großer Heckdiffusor zur Reduzierung von Turbulenzen und Luftwiderstand
 - belüftete dBoots® Hoons Elevens All-Road Reifen verklebt mit metallisch eingefärbten Felgen
 - Mehrfach einstellbare Karosserie Halter
- Optional pinion included for reaching 70 mph+ speeds (in optimal conditions with a 3S LiPo battery)
 - Powerful Spektrum™ Firma™ 3660 3900Kv brushless motor
 - Front and rear sway bars for the ultimate all-road handling
 - Threaded oil-filled shocks for easy ride height adjustments
 - Aerodynamically tuned VENDETTA™ Speed Racer body with high and low downforce wings
 - Available in two stunning, matte and gloss effect body paint schemes with scale decals
 - Large front foam bumper integrates with body for maximum protection
 - Large rear double diffuser reduces turbulence and drag
 - dBoots® Hoons Elevens vented all-road tires mounted on tough, gun-metal colored wheels
 - Multi-adjustable body mounts





ARMY

ARMY



NO STEP

TOW

Bewährte 4X4-Plattform-Features

Proven 4X4 platform features

- Starke, 4S-fähige Diffs mit Metallgetriebe
 - Brushless-vorbereitete Übersetzung mit 1,35-Mod-Zahnradern und Silikon-O-Ringen
 - Robustes Verbund-Chassis mit
 - erhöhte Schmutzabweiser
 - Doppelquerlenker-Aufhängung vorne und hinten
 - Lenksystem mit Steinfreiheit
 - ARRMA® typisches modulares Design für einfache Wartung
 - Leicht zugängliches Antriebsmodul
 - Leicht zugängliches entfernbares vorderes und hinteres Diff
 - Leicht zugängliches Elektronikmodul
 - Rundum Gummi gedichtete Kugellager
 - ARRMA® Motor Kühlkörper and Kühlgebläse
 - Safe-D Ritzel
 - Spektrum™ 2.4GHz DX3 Smart DSMR® Fernsteuerung und SR6200 AVC® Empfänger
 - Spektrum S651 Digital Metallgetriebe Lenkservo (7.27kg-cm / 101 oz-in Steilkraft @ 6V)
 - Spektrum Firma™ 100A Smart ESC with IC5® connectors (EC5™ compatible)
- Strong, 4S capable metal-g geared diffs
 - Brushless-ready transmission with 1.35 Mod input and main diff gears
 - Strong composite chassis
 - Extended height dirt defenders
 - Front and rear double wishbone suspension
 - Steering system with stone clearance
 - Signature ARRMA® modular design for easy maintenance
 - Easy-access power module with dirt management
 - Easy-access front and rear diff removal
 - Easy access electronics module
 - Rubber shielded bearings throughout
 - ARRMA® motor heatsink and cooling fan
 - Safe-D Pinion
 - Spektrum™ 2.4GHz DX3 Smart DSMR® transmitter and SR6200 AVC® receiver
 - Spektrum S651 Digital Metal Gear Steering Servo (7.27kg-cm / 101 oz-in @ 6V torque)
 - Spektrum Firma™ 100A Smart ESC with IC5® connectors (EC5™ compatible)

Lieferumfang / What's included in the box?

(1) ARRMA® VENDETTA™ 4X4 3S BLX 1/8 Scale Speed Racer 4WD RTR
(1) Spektrum™ Firma™ 100A wasserdichter* Smart ESC
(1) Spektrum Firma 3660 3900Kv Brushless Motor
(1) Spektrum 2.4GHz DX3 Smart DSMR® 3-Kanal Fernsteuerung
(1) Spektrum SR6200A AVC® Empfänger
(1) Spektrum SPMS651 7kg wasserdichtes* Metallgetriebe Digital Servo
(1) Bedienungsanleitung

* Für mehr Informationen zu den Wasserdichtigkeitstandards schaue bitte in die Bedienungsanleitung.

(1) ARRMA® VENDETTA™ 4X4 3S BLX 1/8 Scale Speed Racer 4WD RTR
(1) Spektrum™ Firma™ 100A Smart Waterproof* ESC
(1) Spektrum Firma 3660 3900Kv Brushless Motor
(1) Spektrum 2.4GHz DX3 Smart DSMR® 3-Channel Transmitter
(1) Spektrum SR6200A AVC® Receiver
(1) Spektrum SPMS651 7kg Waterproof* Metal-Geared Digital Servo
(1) Product Manual

* For details on waterproof standards, please see product instruction manuals.





Benötigt wird / Needed to complete

2S oder 3S Hardcase LiPo Akku*
Kompatibles Ladegerät
(4) AA Batterien
LiPo Ladebeutel

*Maximale Akku Abmessungen: 165 x 51 x 48mm (6.5 x 2.01 x 1.89 in). Minimale Akku Spezifikationen: 5000mAh 50C.

2S or 3S Hardcase LiPo Battery*
Compatible Charger
(4) AA Batteries
LiPo Safe Charging Bag

*Maximum battery dimensions 6.49x2.01x1.89 in (165x51x48mm). Minimum battery specs 5000mAh 50C.

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
ARA4319V3BT1	VENDETTA 4X4 3S BLX 1/8th Speed Bash Racer Green		
ARA4319V3BT2	VENDETTA 4X4 3S BLX 1/8th Speed Bash Racer Blue		